

Presse Nationale

> Politique



ONU : le nouveau représentant permanent de la Côte d'Ivoire présente ses lettres de créance

Selon une note officielle, le nouveau représentant permanent de la Côte d'Ivoire auprès de l'Organisation des Nations Unies (ONU), Adom Kacou Houadja Léon, a présenté ses lettres de créance au secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, le 13 juillet aux Etats-Unis.



Municipales et régionales prochaines : la liste électorale provisoire disponible

Selon un communiqué de la Commission électorale indépendante (CEI) signé du président de cette institution, Youssouf Bakayoko, le 15 juillet 2018 à Abidjan, la liste électorale provisoire qui comprend 6 595 899 électeurs est disponible. Sur les 6 595 899 électeurs, 3 357 698, soit 50,91%, sont des hommes.

> Economie



Bonne gouvernance : la Côte d'Ivoire soumise à une évaluation par des experts africains

Le ministre de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'Extérieur, Ally Coulibaly, a échangé, le 13 juillet à son cabinet au Plateau, avec des experts du Mécanisme africain d'Evaluation par les Pairs (MAEP).

> Société



Mariatou Koné apporte le réconfort de l'Etat aux sinistrés

Le gouvernement ivoirien a manifesté sa solidarité aux populations sinistrées d'Aboisso, après les dégâts occasionnés par les inondations dans leur localité. Des dons d'une valeur de 30 millions FCFA ont été offerts. C'était le 15 juillet 2018 par l'intermédiaire de la ministre chargée de la Solidarité, Mariatou Koné, accompagné de son homologue de la Santé, Aka Aouélé.



Logements sociaux et économiques, Claude Isaac Dé : 12 785 logements ont été construits de 2012 à 2017

A l'occasion de la passation de charge au ministère de la Construction, du Logement, de l'Assainissement, le 13 juillet 2018, à Abidjan, le ministre sortant Isaac Dé, a annoncé la construction de 12 785 logements sociaux et économiques de 2012 à 2017, dont 4 003 ont été déjà livrés.



Passation des charges : Félix Anoblé a reçu les dossiers de la Promotion des PME

La passation des charges entre le ministre Diarrassouba Souleymane, et le secrétaire d'Etat auprès du ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Félix Anoblé, le 13 juillet 2018 au Plateau.



Ministère des Infrastructures : Amedé Kouakou remet les dossiers de l'Hydraulique à Laurent Tchagba

La passation des charges entre Amedé Koffi Kouakou, nouveau ministre de l'Equipement et de l'Entretien Routier et Laurent Tchagba, ministre de l'Hydraulique s'est déroulée le 13 juillet à Abidjan. Amedé Kouakou a souligné que la question de l'eau potable tient à cœur au Président de la République. Selon lui, sur plus de 500 sous-préfectures, 200 n'ont aucun château d'eau. Pour cela le Chef de l'Etat a donné des instructions afin que chacune des 200 sous-préfectures aient un château d'eau et des canalisations.

Passation des charges, BTP, logements sociaux : Isaac Dé dévoile les grands chantiers de Ouattara

Lors de la passation des charges avec son remplaçant au ministère de la Construction, du Logement, de l'Assainissement et de l'Urbanisme, Claude Isaac Dé a dévoilé un coin de voile sur les grands projets à réaliser. Il s'agit, entre autres de la Construction de la Tour F, de la bibliothèque de la renaissance africaine et du Palais des hôtes.

A l'International

> Politique



Le parti unifié RHDP se met en place, sans Bédié et en l'absence de Soro

L'Assemblée constitutive du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), parti unifié tant voulu par le Président Alassane Ouattara, a lieu ce lundi à Abidjan. Le PDCI, principal allié du RDR, ne se sent pas concerné par cette manifestation. Le deuxième absent de taille sera Guillaume Soro, président de l'Assemblée nationale et vice-président du RDR, en mission au Canada en ce moment.

> Société



La justice ivoirienne inculpe un imam pour des faits «d'apologie du terrorisme»

Aguib Touré, un imam de la commune d'Abobo à Abidjan, est un habitué des sermons diffusés sur les réseaux sociaux. Arrêté le 3 juillet 2018, il est désormais inculpé pour faits d'apologie de terrorisme, a annoncé, le 13 juillet, le procureur de la République, Richard Adou. L'imam Aguib Touré est également accusé d'avoir tenu des propos incitant à la haine et à la «xénophobie». Une information judiciaire a été ouverte et le dossier est devant le juge d'instruction.

Vu sur le Net

> Politique



RHDP : Bédié confirme le divorce

Le PDCI ne prendra pas part à l'assemblée générale constitutive du parti unifié RHDP, prévue ce lundi 16 juillet. Henri Konan Bédié, son président annonce que sa formation n'est pas concernée par cet événement. «Pour notre part, nous n'irons pas à la création d'un autre parti en dehors du PDCI-RDA (...) L'assemblée générale constitutive annoncée pour lundi d'un parti unifié ne concerne pas le PDCI-RDA», fait savoir le leader du vieux parti. Confirmant ainsi le divorce qui pointait déjà à l'horizon entre les alliés de la coalition au pouvoir en Côte d'Ivoire.

> Economie



Situation économique de la Côte d'Ivoire : une croissance qui reste robuste mais en légère baisse (Banque mondiale)

La Banque mondiale a rendu public ce jeudi 12 juillet 2018, son 7ème rapport sur la situation économique de la Côte d'Ivoire. Il ressort de ce rapport, qu'en 2017, l'économie ivoirienne a continué à croître à un rythme rapide de 7,8%, légèrement supérieur à ce qui avait été anticipé dans le 6ème rapport de la Banque mondiale. Selon l'institution, cette "excellente" performance a permis au pays d'être dans le Top 5 des pays à forte croissance dans le monde en 2017.

> Société



Inondation à Aboisso : 2 morts et d'importants dégâts matériels

La crue du fleuve Bia a plongé la population d'Aboisso dans une angoisse totale depuis vendredi dernier, avec une montée des eaux causée par le débordement du surplus d'eau au niveau du barrage d'Ayamé. Cette crue liée aux fortes pluies a encore provoqué dimanche 15 juillet, des inondations dans la ville. Le bilan provisoire fait état de deux morts, 500 victimes dont 200 relocalisés dans des sites provisoires.



Axe Abengourou-Bédié : un parcours en terre "redouté" en toute saison

Environ 85 km de voie en terre séparent les villes d'Abengourou et de Bédié, dans la région de l'Indénié-Djuablin. Et pourtant, ce n'est pas avec assurance que les usagers, habitués du trajet le parcourent du fait de l'état de dégradation que présente le tronçon, quelle que soit la saison.

> Politique



Une partie de l'opposition ivoirienne appelle Ouattara au dialogue

Le vice-président du FPI chargé de la vie du parti, tendance Abou Drahamane Sangaré, Laurent Akoun, a invité, le 15 juillet 2018, le Chef de l'Etat Alassane Ouattara à la discussion, dans le cadre de la réconciliation nationale. Relevant que « les Ivoiriens se regardent en chiens de faïence », Laurent Akoun a appelé le Président Alassane Ouattara à « la discussion » pour une « vraie réconciliation, car 60 000 Ivoiriens vivent en exil ».

> Société



Après 34 ans de pénurie, l'eau coule dans les robinets de Yocoboué

Après 34 ans de souffrance, les populations de la sous-préfecture de Yocoboué (département de Guitry, région du Lôh Djiboua) disposent désormais d'un système d'alimentation en eau potable de manière permanente. L'inauguration des travaux de remise en état du système d'alimentation en eau potable, d'un coût de 480,5 millions FCFA, a été faite samedi par le ministre des Affaires présidentielles, Téné Birahima Ouattara, parrain de la cérémonie, du ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Kouakou et celui de l'Hydraulique, Laurent Tchagba.



Cinq morts et 53 blessés dans un accident sur l'autoroute du Nord

Un car de transport en partance pour Korhogo a fait plusieurs tonneaux dimanche à la mi-journée, finissant sa course dans le décor, au PK 115 sur l'autoroute du Nord. Selon un premier bilan fait par les sapeurs pompiers militaires de Nzianouan, l'on dénombre cinq morts et 53 blessés. Un problème mécanique est à l'origine de l'accident, selon des gendarmes de la brigade routière de Ndouci qui ont posé un constat.

> Sport



La France championne du monde 2018 : « Ce nouveau sacre mérite particulièrement d'être salué » (Ouattara)

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a félicité dimanche son homologue français, Emmanuel Macron, après la victoire (4-2) de la France face à la Croatie, à l'issue de la finale de la coupe du monde 2018. Il a estimé que « ce nouveau sacre français, qui intervient 20 ans après le premier en 1998, mérite particulièrement d'être salué ».



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.